

## MUNDO

# Colombia dobla la apuesta para presionar a Maduro a dejar el poder

El expresidente colombiano, Álvaro Uribe, pidió intervención militar internacional avalada por Naciones Unidas.

**Rosario Gallardo**

Un día después de que Nicolás Maduro se proclamara Presidente, el exmandatario colombiano, Álvaro Uribe, levantó la voz e instó intervención militar internacional en Venezuela. Una declaración que tuvo lugar en Cúcuta, durante una manifestación que lideraba en respaldo a la oposición venezolana, acompañado por otros miembros del Centro Democrático.

Uribe se sumó a la amplia condena internacional tras las elecciones del 28 de julio en las que Maduro se autoproclamó como ganador frente al candidato opositor, Edmundo González.

En ese contexto, el mensaje de Uribe fue claro: "Pedimos una intervención internacional, preferiblemente avalada por las Naciones Unidas, que desaloje a esos tiranos del poder y convoque de inmediato a unas elecciones libres", proclamó en la ciudad colombiana fronteriza con Venezuela.

"Que ese timador sepa que lo que nosotros queremos, por aquello que propugnamos es por una intervención militar internacional con el ejército de Venezuela que desaloje a la dictadura", sentenció.



► Nicolás Maduro se proclamó presidente de Venezuela por tercer periodo este viernes.

En un tono distinto, el actual presidente de Colombia, Gustavo Petro, planteó la posibilidad de nuevas elecciones. En su cuenta de X dijo que "si las elecciones de Venezuela no fueron libres, al realizarse bajo el bloqueo económico, que se convierte en una extorsión explícita, es importante mantener la tesis del diálogo político más amplio posible en Venezuela, el levantamiento integral del bloqueo y una nueva posibilidad de expresión libre del pueblo de Venezuela".

Otras figuras, como el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Sil-

va, y su homólogo francés, Emmanuel Macron, expresaron "apoyo" al pueblo venezolano e instaron a Maduro a retomar el diálogo con la oposición y a posibilitar el "regreso de la democracia al país".

### Manifestación en Chile

El Comando con Venezuela en Chile convocó el sábado a una nueva protesta —la segunda jornada de manifestación— en el centro de Santiago contra Maduro. Según la organización, la idea es expresar su rechazo "contra el grupo criminal narcoterrorista que secuestra a Venezuela". ●